

2年通信

第14号
2013年12月20日

冬休み前に

尾張旭市立旭中学校

この通信は2年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。編集:伊藤

もうすぐ冬休み!

二年生全体としての二学期を振り返ってみます。学校行事には積極的に取り組み、体育大会や合唱で、クラスのチームワークがうんとよくなりました。また、授業中に集中して参加する人が増え、テスト準備にもしつかりと取り組む人が増えてきました。

頑張ってほしいことは、当番活動です。給食の準備が早くできるクラスが増えましたが、準備に時間を要してしまい食べる時間が足りないときがまだあるようです。きれいに掃除ができている所もありますが、「拭く・掃く」がいい加減で、集めたごみを取っていないため、汚い場所が何か所かあります。

課外活動	掃除当番	給食当番	授業	合唱	体育大会	評価
◎	△	△	○	◎	◎	

課外活動(部活)には前向きに取り組む人が多く、来年度の大会に向けて、レベルをどんどん上げていってほしいと思います。

まもなく冬休みです。二

週間あまりの期間ですが、この休みを有効に使いましう。

❖安全に過すそう!

冬休みは、みなさんにとって裕福な時期です。お金の使い方をよく考えましょう。

特に、カラオケやゲームセンターでは、無駄遣い・たかりに注意してください。お金を使わない遊びをおすすめします。

交通安全にも、特に注意しましょう。自転車の飛び出しは命を失います。自転車は左側通行で、二人乗り・横並び走行・無灯火・乗りながらの携帯電話操作やイヤホンで音楽を聴くことは違反です。お正月の神社での飲酒も法律で禁止されています。

❖早寝早起きのリズムで!

冬休みだからといって、ゲーム・メール・チャットなどに深夜遅くまで

冬休みの課題

	内容	提出日
国語	・同訓異義語プリント (国語便覧P214・215)	・最初の授業 & テスト実施
社会	・新聞やウェブサイトで、ニュースを毎日読もう。 (新聞…朝日・中日・毎日・読売新聞などの国際社会面・国内の政治経済面。サイト…左記の新聞社ホームページやフー・グーグルなどの国際社会面・国内の政治経済面)	・この時期のニュースを学年末テストの時事問題として、出題します。
数学	・「冬のベーシック」1冊	・始業式
英語	“2年生のうちにマスターすべき英文選” ~Must read, must write~	・1/9(木) テスト実施
美術	・作品未完成者は完成させておくこと	・最初の授業
保健	・年明けに持久走のタイムを計測するので、しっかりと走っておくこと。	
家庭	・家庭科プリント1枚(授業で配布)	・始業式
全般	・高校調べ(クラス内グループ) ・ウインターライフ	・1/20 ・各クラス

※早めに取り組みましょう。

★始業式…1月7日(火)

夢中になってしまうと、就寝時刻が遅くなり、起床時刻もそれにつれて遅くなってしまいます。その夜型が習慣となってしまうと、一月から始まる学校生活のリズムに戻せなくなってしまいます。

❖snsとうまく付き合う!
ここからは、すでにスマホを持っている人へのメッセージです。

❖課題に取り組もう!
左の表にあります。三学

スマホは小さなパソコンです。したがって、携帯電話と違って、パソコンを動かすソフト(アプリ)をインストールすれば、機能をどんどん増や

期の評価対象になります。しっかりと取り組んでください。

すことができま
す。

す。



しかし、電話と
して使用する場合
は、割引がないために通話料
金が高くなります。そのた
め、通話料金がかからないイ
ンターネット回線を利用した
ライン・カカオトーク・スカイ
プなどのIP電話アプリをイ
ンストールする人が増えてま
した。(携帯電話は電波を利用
します。) 通話料金は無料
でも、インターネットに接続す
る料金は必要で、使用時間
無制限にして、基本料金と
合わせると、月々七千円く
らいになります。

ラインの会員数が増加す
るなか、最近、全国でライン
に関わるトラブルが多く発
生しています。旭中でも、ラ
インでの口論がもとで、他校
生が謝罪を要求しに来校す
るといったことがありました。

❖ **知らない人とつながる!**

ラインの友だちリストに見
知らぬ名前が並ぶことがあ
ります。面識のない人とのつ
ながりは、危険です。

**対策①:…登録時に電話帳を
送信しない。**登録すると、あ

あなたの電話帳情報すべてがラ
インのサーバーに送られてし
まいます。
**対策②:…「友だち自動追加」
「友だちへの追加を許可」を
オフにする。**実際の知り合い
なら、この機能がなくても
「ふるふる」でお互いのアカウ
ントを知らせることができま
す。

**対策③:…「IDの検索を許可」
をオフにする。**アカウントを
誤ってネット上に公開してし
まつても、この機能をオフに
することで検索されても見つ
かりません。



❖ **勝手に写真をアップ!**

タイムラインを使えば、簡
単に写真をアップロードする
ことができます。コンビニの冷

蔵庫に入った写真をアップし
て、社会問題になったケース
がありました。自分が写って
いる写真を勝手にアップされ
て、プライバシー権が侵され
たというケースもよく耳にし
ます。他人の写真を勝手に
アップしてはいけません。

❖ **出会い系サイト化!**

青少年の間で、見ず知ら
ずの人と連絡をとることで
トラブルに巻き込まれてしま
うケースが多発しています。
最近では、富山の女子中学
生がラインを使つての「美人
局(つつもたせ)」手口で逮捕
されています。

知らない人で、「個人情報
を聞いてくる」「Hな話をし
てくる」「好意を寄せてく
る」人は危険です。

**対策:…知らない人からの接
触があれば、ブロックする。**

*ひとりずつブロックしたい
場合:…【友だち】↓ブロックし
たい人をフリック↓表示され
た【ブロック】をタップ。

*数人をまとめてブロックし
たい場合:…【友だち】↓【編
集】↓ブロックしたい友だちの
左側の○にチェックを入れる
↓【ブロック】をタップ。

❖ **すぐに返信?**

ラインは、メッセージを読
むと相手の画面に「既読」と
表示される。そのため、すぐ
に返信をしないと、「シカトし
た」になるので、結局、延々
とメッセージのやりとりをす
ることになります。それで深
夜遅くまで続くことになっ
てしまいます。

**対策:…「機内モード」は「既
読」にならない。**このモード
では、メールなどの送受信が
行われません。だから、メッ
ッセージを開いたという情報が
相手に送信されないのです。



*メッセージを受信↓【設
定】をタップ↓【機内モード】
をオン↓ラインを起動↓メッ
ッセージを読む↓ラインを終
了。「マルチタスクバー」から
消す。(マルチタスクバーは、ホ
ームボタンをダブルタップ↓
【ライン】を長押し↓「」が表
示されたらタップ。) ↓【機内
モード】をオフ。

短い書き言葉は相手に感

情が伝わりにくいものです。
ちよつとした誤解から、人間
関係のトラブルに発展してし
まいます。広島では、「殺せる
もんなら殺してみる」から、
殺人事件に発展しました。
先の旭中の件も、「なぐれる
もんならなぐってみろ」に反
応して、四人の他校女子中
学生がやってきました。メッ
ッセージの言葉にうんと注意
を払ってください。

❖ **ラインがなくなっても、友
達はなくならない!**

ラインで悩まされることが
あれば、思い切つて退会する
のも一つの方法です。ライン
がなくても友達と連絡は取
れます。もし、それで交友が
なくなつてしまうのなら、本
当の友達とは言えません。
*退会方法:…ラインなどの
無料通話アプリでは、データ
がサーバーに残つてしまわな
いように、退会手続きしたの
ちにアプリを削除する必要
があります。

【その他】↓【設定】↓【プロフ
イル】↓【アカウント削除】
をタップ。

参考サイト:…APPWOMAN

(C)NEC BIGLOBE